

いしずえ

2021 10・11・12 月号
(合併号)

第636号 2021・12・20 〒166-0003 東京都杉並区高円寺南2-33-32 TEL 03-3314-5688 FAX 03-3314-8954



クリスマス 新年



おめでとうございます



イエスさまありがとう!!

主任司祭 吉池 好高

「初聖体おめでとう!! おめでとう」
教会のおとなの人たちが、今日初聖体をいただいたわたしたちのところに来て、そんなふうにつけてくれます。とてもきんちようしたけれど、なんだかうれしくなって、自分たちが一人前になったような気がして、うれしくなりました。初聖体ってこんなにいいことなんだ。教会の人たちがこんなによろこんでくれている。
うでに白いリボンをつけた男の子たちも、天使のような白いドレスをきて、頭に花のかんむりをかぶった女の子たちも、みんな嬉しそうです。
でも、ほんとうにいちばん嬉しいのは、ご聖体のイエスさまです。なぜってイエスさまは、みんなのたべもの、みんなのいのちになるために天の神さまのところから、わたしたちのところに来てくださったからです。イエスさまは、わたしたちが読んだり、聞いたりしたことのある、聖書に書かれているイエスさまです。イエスさまは

十字架の上で死なれましたが、それは、みんなの人のためにご自分のいのちを与えるためだったので。十字架につけられる前の晩、イエスさまはパンをとって、こう言われました。「みな、これを取って、食べなさい。これは、あなたがたのためにわたされるわたしの体である」。イエスさまのでしたちはイエスさまとテーブルをかこんで、イエスさまが言われたように、ご聖体のパンをいただいたのです。これが最初のごミサです。「わたしのことをわすれないように、ずうっとこれを続けなさい」。イエスさまのこのおことばにしたがって、教会は今日もごミサをおささげしています。その教会のミサに参加して、わたしたちはご聖体をいただくのです。わたしたちがごミサにあずかってご聖体をいただくとき、イエスさまは「わたしはずうっといっしょだよ」。そんなふうにつけてくださるので。